

# La 'Flower Power' vendió 4 veces más entradas de las autorizadas por La Mola

El Ajuntament de Maó descarta cualquier responsabilidad y el PP le acusa de «lavarse las manos»

M.F.R.

La fiesta Flower Power celebrada en La Mola el 10 de agosto concentró a más de 3.000 personas a pesar de que el propietario del recinto, el Consorcio del Patrimonio Militar del Puerto de Maó, sólo había autorizado que fueran 700. Así queda reflejado en un escrito que los organizadores de la fiesta presentaron ante el Ajuntament de Maó para pedir su colaboración en el evento.

La misma hoja de autorización recordaba a los promotores su obligación de pedir los permisos pertinentes para celebrar la fiesta, así como la necesidad de controlar los accesos al recinto tanto por carretera como en barco y asegurar que estuviera cerrado y vallado. En la fiesta, dos jóvenes resultaron heridos graves y uno de ellos sufre paraplegia tras caer por un foso de diez metros.

El Ajuntament de Maó, a través del teniente de alcal-



La fiesta se celebró la noche del 10 de agosto en la fortaleza de La Mola en Maó.

de de Urbanismo, Vicenç Tur, negó en el pleno del jueves cualquier responsabilidad en los hechos a pesar de que el logotipo oficial de la institución figura en la publicidad de la fiesta, se hubieran reunido con los organizadores y les prestaran ayuda logística.

«Participamos con un apoyo mínimo como en cualquier otro evento que se celebra en el municipio», señaló Tur, «y siempre sobre la premisa de que no habría más de 700 personas». El edil insistió en que los organizadores no se dirigieron al Ajuntament pa-

ra pedir autorización de la fiesta y recordó que ésta, en todo caso, hubiera sido competencia del Consell.

Unas explicación que, en opinión del portavoz del PP en Maó, resultan insuficientes. Juan Manuel Lafuente dijo que la aparición del escudo oficial de la ins-

El Consorcio Militar puso como condición vallar la zona

El Ajuntament prestó apoyo logístico a la organización

titución junto a la publicidad del evento suponía una garantía para los asistentes: «Se tienen que asegurar de que su nombre no se utiliza como aval de una fiesta clandestina».

Tampoco es de recibo, añadió, que el equipo de gobierno alegue que desconocía si disponía de licencia puesto que, en caso de haberla tramitado, el Consell se hubiera tenido que dirigir al Ajuntament para solicitar un informe. «Si no habían hecho el informe debían saber que la fiesta era clandestina», añadió.

## Breves

CONDECORACIÓN  
Bagur recibe hoy en Palma la Cruz al Mérito Policial con distintivo blanco

El alcalde de Maó, Arturo Bagur, recibirá hoy en Palma la Cruz al Mérito Policial con distintivo blanco en un acto que se enmarca en la festividad del Día de la Policía y sus patronos, los Ángeles Custodios. El acto de imposición contará con la presencia del director general de la Policía y la Guardia Civil, Joan Mesquida. El Ajuntament de Maó aclara que la cruz con distintivo blanco no lleva aparejada ninguna pensión.

APARCAMIENTO  
Es Mercadal anuncia que el domingo se acaba la zona azul

El Ajuntament des Mercadal informó ayer a través de un comunicado que a partir del domingo 30 de septiembre finaliza el aparcamiento regulado de vehículos en la vía pública que está en vigor durante la temporada turística.



El alcalde de Maó, Arturo Bagur, en el pleno celebrado la noche de jueves.

## Maó rechaza una auditoría para aclarar el 'agujero' de 56.000 €

R.L.

El equipo de gobierno del Ajuntament de Maó ha rechazado la última propuesta del Grupo Popular para que la Sindicatura de Comptes audite los presupuestos de 2003 en los que

se detectó un descuadre de caja de 56.000 euros.

El equipo de gobierno sostiene que las cuentas de ese año ya fueron revisadas pero el PP insiste en que todavía no se conocen las causas del descuadre ni la documentación que ava-

le el destino que finalmente tuvo ese dinero.

El portavoz del PP, Juan Manuel Lafuente, se preguntó los motivos de esta negativa a la auditoría si tal y como dice el equipo de gobierno «no tiene nada que ocultar».

## El IB-Salut prioriza el centro de salud de Alaior al de Es Mercadal

En cualquier caso, estudiará la petición formulada por el alcalde

D.M.

La Conselleria de Salut del Govern estudiará la petición del Ajuntament de Es Mercadal de convertir la unidad sanitaria de la localidad en un centro de salud que pueda mejorar la asistencia en el municipio. El gerente del IB-Salut en Menorca, Antoni Gómez Arbona, se comprometió ayer a tener en cuenta la solicitud a la hora de redactar el plan estratégico en el que está trabajando para proponer a la conselleria las actuaciones que se precisan acometer en la isla a lo largo de la legislatura. «Nuestro cometido consiste en racionalizar los recursos, con propuestas que estén muy fundamentadas, ya que el déficit económico que hemos hallado limita las posibilidades de actuación», afirmó.

La inversión en atención primaria que parece contar con más visos de llevarse a cabo es la construcción de un nuevo



Antoni Gómez Arbona.

Gómez tendrá listo el plan estratégico de necesidades antes de fin de año

centro de salud en Alaior. El pretexto es que Es Banyer no sólo da sustento a los ciudadanos de Fornells, Es Mercadal y Alaior sino, también, a usua-

rios de la sanidad pública de Ferreries y Es Migjorn.

Por pedir que no quede. Ciutadella también ha tomado un acuerdo de pleno para solicitar al IB-Salut que prevea la construcción de un segundo centro de salud, y el alcalde hasta se ha descolgado con la petición de un hospital comarcal que, próximamente, hará suya el grupo parlamentario popular. No obstante, ni una ni otra solicitud han llegado aún a manos de Gómez Arbona. Bien al contrario de la petición cursada por Ramon Orfila, que recibió horas antes de que saliera en prensa.

Como primer paso, Gómez Arbona se ha reunido con los responsables de los centros sanitarios y de los gobiernos locales para «recoger información». El objetivo es fijar las prioridades para el período 2008-2011, que el gerente insular del IB-Salut hará llegar a la conselleria, en Palma, antes de que concluya el año.